

(日本の未来を牽引する東北の実現) 秋田県に自動車部品向けソフトウェア開発拠点 を設立 株式会社ジェイテクト

❷❷❷❷❷ (HP寄稿通算回数)

弊社では、2017年11月に、秋田県に自動車部品向けソフトウェア開発拠点として、 『ジェイテクトIT開発センター秋田』を設立しました。

高度運転支援、自動運転化への対応が急務となっている自動車市場において、当社でもステアリングシステム、駆動系部品のより高度なソフトウェア開発を進めており、電子制御関連の技術者の人材確保が重要となっております。この背景を受け、優秀な人材の地元での就業機会を創出する「Aターンプロジェクト」を推進する秋田県での設立にいたりました。

※Aターンプロジェクトとは]

首都圏など県外就業者に対して、県内就職情報の提供などを行い、秋田での就業を 促進する取組みで、秋田県が平成3年から開始しているもの。

これまで日本をはじめ、世界各地で培ってきた電動パワーステアリング、駆動系部品の制御技術を活かし、より高度なソフトウェア技術の開発を進めることで、自動運転化が広がる自動車産業の発展に貢献すると共に、ステアリングシステムのパイオニアとして、No.1&Only One の技術を提供し、秋田県の地元企業として雇用の創出と人材の育成を推進し、地方創生への貢献を進め、秋田から世界へと発信できる技術力を提供してまいります。



【開所式の様子】